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2016（平成 28）年度  第 6 回経済学部教授会議事録  

 

日 時：2016（平成 28）年 10 月 14 日（金）14:00～16:43 

場 所：板橋校舎 2 号館 2 階 20221 会議室  

構成員：37 名（定足数 19 名）  

出席者：36 名（定足数充足）  

欠席者：1 名  

議 長：岡村宗二（経済学部長）  

 

議 案 

１ . 2017（平成 29）年度専任教員の昇格に関する件  

資格審査委員会委員長から、専任教員の教授および准教授昇格にかかる審査・選考過程に

ついて、資料に基づき説明があり、議長より採決する旨説明の後、投票の結果、賛成票数が決

議要件を充たしたことから、これが承認された。 

２ . 2017（平成 29）年度専任教員採用人事に関する件  

採用人事選考委員会委員長から、同採用人事にかかる審査・選考過程について、資料に基

づき報告があり、議長より採決する旨説明の後、投票の結果、賛成票数が決議要件を充たし

たことから、これが承認された。 

３ . 次期社会経済学科主任の選挙に関する件  

選挙管理委員会委員長から、同選挙について、選挙公示に基づき推薦の届け出がなされた

が、「選出に関する規程」にそぐわない届け出であると判断せざるを得ず、届け出を無効と

し、資料に基づき改めて選挙を実施する旨の説明があり、審議の結果、これが承認された。 

４ . 次期学部長の選挙に関する件  

選挙管理委員会委員長から、任期満了に伴う同選挙について、資料に基づき定足数、決議要

件を充たしていることを確認し、1 名の推薦候補届出がなされた旨の報告があった。報告の後、投

票の結果、賛成票数が決議要件を充たしたことから、候補者を次期学部長として推薦する

ことが承認された。 

５．教務委員会の報告に関する件 

教務委員会委員長から、①2017（平成 29）年度科目編成表、②ゼミ関連、③兼担依頼、④社

会経済学科非常勤講師の授業措置について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これらが承

認された。 

６ . 学籍異動に関する件  

幹事から、学籍異動について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認された。  

７ . 「第一高校推薦」受験希望者数の報告および「定員外受け入れ」に関する件  

社会経済学科主任から、同報告および同受け入れについて、資料に基づき説明があり、審議の

結果、これが承認された。 

８ . 大東文化大学海外協定校派遣留学生取扱要領の改正（案）に関する件  

議長から、同要領の改正（案）について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認さ

れた。 
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９ . 2016（平成 28）年度夏期語学研修参加者に対する単位認定に関する件  

語学研修・留学サポート委員会委員長から、同単位認定について、資料に基づき説明があり、

審議の結果、これが承認された。 

１０ . 2017（平成 29）年度学年暦（案）に関する件  

議長から、同学年暦（案）について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承認された。 

１１ . 大東文化大学ヒトを対象とする医学系研究に関する倫理規程の制定（案）に関する件  

議長から、前回教授会にて継続審議となっていた、同倫理規程の制定（案）について、資料に基

づき、説明があり、審議の結果、これが承認された。 

 

報 告 承 認 事 項 

１ . 海外渡航に関する件  

議長から、海外渡航について、資料に基づき報告があり、これが承認された。  

２ . 学生の派遣に関する件  

議長から、学生の派遣について、資料に基づき報告があり、これが承認された。  

３ . 2017（平成 29）年度他学科履修による副免許取得希望者の推薦に関する件  

全学教職課程委員会委員から、同推薦について、資料に基づき報告があり、これが承認された。 

４ . 2016（平成 28）年度経済学部・中国語スピーチコンテストの実施に関する件  

語学研修・留学サポート委員から、同スピーチコンテストの実施について、資料に基づき説明が

あり、これが承認された。 

５ . 認証評価分科会報告書に関する件  

議長から、同分科会報告書について、資料に基づき説明があり、これが承認された。  

６ . 2016（平成 28）年度経済シンポジウムの実施に関する件  

経済研究所研究部会長から、同シンポジウムの実施について、資料に基づき報告があり、これが

承認された。 

７ . 2016（平成 28）年度新入生調査報告書に関する件  

学生サポート委員会新入生調査実行委員会委員長から、同調査報告書について確認依頼が

あった。また、現在活動停止中の基礎演習部会に対して、執行部より検討事項等諮問してもらいた

い旨の依頼があり、これらが承認された。 

８ . 2017（平成 29）年奨学金留学生採用枠に関する件  

語学研修・留学サポート委員会委員長から、同奨学金留学生採用枠について、報告があり、こ

れが承認された。 

 

報 告 事 項 

１ . 東松山キャンパス運営委員会報告について  

東松山担当主任から、①朝ごはんプロジェクト（7、9 月）利用状況、②2017（平成 29）年度全学

共通科目編成表（案）について、資料に基づき報告があった。  

２ . 板橋キャンパス拡充の検討について  

議長から、板橋キャンパス拡充の検討について、資料に基づき説明があった。  

３ . 大東文化大学教員の兼業に関する規程の制定 (案 )について 
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議長から、継続審議となっている同規程の制定（案）について、資料に基づき報告があった。  

４ . 大東文化大学非常勤講師就業規則の制定（案）について 

議長から、同規則の制定（案）について、資料に基づき説明があった。  

５ . 2016（平成 28）年度大学課外特別セミナーの報告について  

議長から、同セミナーの実施状況について、資料に基づき報告があった。  

６ . ＦＤ委員会からの報告について 

議長から、2016（平成 28）年度学生による授業評価アンケートの実施方法・アンケート内容につ

いて、資料に基づき説明があった。 

７ . 学生支援センターからの報告について  

議長から、学内でマルチ・マルチまがい商法等による被害が発生していることの説明があり、基礎

演習、経済学演習において学生への注意喚起の依頼があった。  

８ . 国際交流センターからの報告について  

議長から、①第 17 回英語スピーチコンテスト、②2017（平成 29）年度埼玉県姉妹友好州省奨

学生派遣事業、③海外留学支援制度（大学院学位取得型）の募集について、資料に基づき説明

があり、興味のある学生に周知してほしい旨の依頼があった。 

９ . 外務省「外交講座」の実施について  

社会経済学科担当教員より、同講座について、資料に基づき説明があり、興味のある学生に周

知してほしい旨の依頼があった。 

10. 予算委員会からの報告について  

予算委員会委員長から、2017（平成 29）年度予算案について、予算の減額調整が必要であ る

ことの説明、図書委員会としての減額の提案、次回教授会にて調整結果を示す旨の報告があった。  

11. その他  

１）議長から、オフィスアワー実施情報（曜日・時間・場所）について、学部事務室にメール等で提供

してほしい旨の依頼があった。 

２）幹事から、社会経済学科主任選挙にかかる公示情報のメール送信に当たり、関係者以外への

誤送信が発生した旨の報告があり、その経過、原因および対応状況について説明があった。  

以上  

 

 


